

# Aria, le caracal de Pietrosella transféré vers le Continent

Le félin du genre lynx du désert, détenu illégalement et capturé samedi soir à l'Isolella, s'est envolé hier après-midi vers Paris, d'où il devait être transporté vers son nouveau lieu de vie, le zoo-refuge La Tanière, situé en Eure-et-Loir

**A**près une troisième et dernière nuit passée dans une clinique vétérinaire de la région ajaccienne, le caracal qui avait été capturé samedi soir sur la commune de Pietrosella, dans le secteur de l'Isolella (voir notre édition d'hier), a quitté la Corse, hier après-midi. Tandis qu'une enquête a été ouverte par le parquet d'Ajaccio pour détention illégale d'animal sauvage et confiée en co-saisine à la gendarmerie et à l'Office français de la biodiversité (OFB2A), le félin du genre lynx du désert, classé dans la catégorie des espèces protégées et dangereuses, a embarqué en soute sur le vol régulier d'Air Corsica de 14h05 en direction de Paris-Orly.

Plus tôt dans la matinée, en présence notamment de son directeur, Xavier Peroni, et d'un agent de l'OFB2A - qui l'ont accompagné jusqu'à Paris -, l'animal avait été conditionné dans une cage spéciale par un agent du fret de l'aéroport Napo-



Le caracal dans sa cage hier, peu de temps avant son départ.



Après avoir été conditionné durant la matinée dans une cage spéciale par les services du fret de l'aéroport Napoléon-Bonaparte d'Ajaccio, le félin a embarqué en soute sur le vol régulier d'Air Corsica de 14h05 en direction de Paris-Orly. / PHOTOS J.-P. BELZIT ET DOC. C.M.



léon-Bonaparte d'Ajaccio, Jean-Louis Dujardin: "Tout a été anticipé la veille au soir, au niveau de la logistique et des documents requis, parmi lesquels l'attestation de bonne santé du vétérinaire, explique-t-il. La cage a notamment été renforcée avec du grillage. Ce type de transport est exceptionnel, très réglementé et ne s'impro-

visé pas. D'autant que l'animal, très stressé par la situation, peut devenir agressif."

## Pris en charge au zoo-refuge La Tanière

En dépit de toutes ces péripéties et d'un léger retard de l'avion, Aria, femelle a priori âgée de 6 mois, semble avoir

malgré tout bien supporté le voyage, comme en atteste Florence Ollivet-Courtois.

Vétérinaire du zoo-refuge La Tanière, cette dernière est en effet venue récupérer le caracal à son arrivée à Orly afin de le conduire jusqu'à cette récente structure d'accueil spécialisée située en Eure-et-Loir (28), sur la commune de Nogent-le-Phaye.

"Les agents de l'OFB m'ont passé le relais à l'aéroport, où j'ai vérifié visuellement qu'Aria allait bien, l'objectif étant de l'installer le plus rapidement possible dans son nouvel environnement afin qu'elle puisse récupérer, avant de réaliser divers examens d'ici quelques jours, précisait-elle hier, en fin de journée. Durant la période

réglementaire de quarantaine sanitaire d'un mois, une recherche génétique sera en outre effectuée, car il peut s'agir d'un caracal mais aussi d'une espèce hybride."

Des résultats qui détermineront alors si Aria intégrera définitivement La Tanière, ou si elle devra être déplacée vers un autre lieu d'accueil.

LAURE FILIPPI